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金桂秋满，香溢万里。为创建和谐校园，积极推动全民健身活动，丰富广大教职工的体育文化生活，

练就健康体魄，展示万里教职工自强不息、奋发进取、团结协作、增进友谊的精神风貌和精湛技艺，浙

江万里学院 2006 年教工田径及趣味运动会于 2006 年 10 月 27 日至 28 日隆重举行。

本届教工运动会，是一次出成绩、团结互助、开心的运动会，充分体现了广大教职工精神风貌和体

育水平的盛会。开幕式上，来自全校各二级学院、机关等各部门组成的参赛队伍参加了入场式，在豪迈

的运动员进行曲中，方阵队穿着统一，步伐整齐，以万里人饱满的热情，进取的风貌接受了学校领导以

及全校师生的检阅。场面宏伟，规模巨大的师生太极拳表演、舞龙表演将开幕式推向高潮。

本届运动会共设置男女中老年组、壮年组、青年组 7个田径项目、10个趣味项目和 5 个棋牌项目，

是历届运动会所设教工比赛项目最多的一次。外语学院、法学院、设计艺术学院、计算机学院、商学院、

文传学院、生环学院、电信学院、基础学院及机关分工会等 12 个代表队共 1000 余名运动员参加了 22

个项目的角逐，参与率达 90.28%。

教工运动会是学校运动会一道独特的风景线. 在比赛场地中，时刻回荡着广大教职工欢快的笑声，

同学们也加入观看的队伍行列，给参赛教职工们以热烈的掌声和真心的赞美。广大教职工在工作之余锻

炼了身体，愉悦了心情。经过两天紧张有序而趣味横生的角逐，基础学院队以 245 分的总成绩荣获团体

总分第一名，商学院、计算机、机关二队、外语、电信学院分别获得第二至六名的好成绩。商学院、机

关一队和艺术学院分工会荣获优秀组织奖。

通过此次比赛，广大教职工普遍觉得放松了心情、赛出了友谊。纷纷表示要将全员健身运动融入校

园文化建设中去，以运动场上的激情和斗志投入到教育教学工作中，为万里教育事业作出自己更大的贡

献。

（王伟忠 贾建设 学生信息员报道）

——我校 2006 年教职工田径及趣味运动会隆重举行
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此次运动会，上到学校领导，下到全校师生以及管

理人员、服务人员，几乎是对全员健身运动与教职

工健康风貌的一次大检阅。

运动会期间，记者抓住机会采访了作为全校体育委

员会主任的钱国英副校长、工会石美琦副主席和王

加强总裁判长。我们敬请他们谈了对运动会的感受

和看法。

2006 教工运动会侧记

——钱国英、石美琦、王家强专访

记者：钱主任，请您谈谈这次运动会的主题？

钱主任：这次运动会的主题是人人参与，终身健

身。举办这次运动会的目的是为了创建和谐校园，

积极推动健身活动，丰富广大教职工的体育文化生

活，练就健康体魄。最终为了实现全民健身，终身

健身的两个目标。这次运动会是我们万里学院历届

运动会以来参与面最广规模最大项目最多的一次，

也是最具有创新的一次运动会。而且这次运动会还

加入了趣味性的比赛，比如桥牌、三人篮球等项目，

这样的比赛一来是万里学院运动会历史上的一次

创新，二来可以提高万里学院师生参加运动会的热

情，可以增进师生间的交流，也可以提高师生的文

化水平，可以说是一举多得。

记者：石主席，工会作为运动会的承办者，您有

什么的感受？

石主席：这次运动会应上级领导的要求，主要围

绕“全民健身”这一主题进行的。因此每个教师都

积极的参与了进来，还增加了很多趣味运动。报名

的人数达到了 950 人，是有史以来最多的一次。运

动会采取了奖励的形式，凡是报名并且参加了比赛

的老师都有奖品，如果拿到了好成绩，奖品会更加

丰厚。有些老师参加了开幕式上的太极拳表扬也有

一定的奖励。举办这次运动会的目的是可以让老师

在繁忙的工作中好好放松，劳逸结合，通过这样一

次活动使老师们认识到运动的好处，在以后可以自

己有意识的进行做一些运动以提高自己的健康状

况。总之，对于之次运动会，不论从精力、物力上

来说比起往年都是一个提升。

万里教工
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记者：王老师，做为这次运动会的裁判长，请您

从做为裁判长的角度谈谈这次运动会？

王裁判长：这次运动会，教职工的热情高，表现

出积极进取开拓的主人翁姿态。赛出了成绩、赛出

了友谊，更赛出了风格。

参与人数和编排时间、工程量上都是非常大

的。教职工积极报名和参加了各个项目，即使有些

他们也不擅长。一个上午的比赛后，很多教职工还

主动提出了要增加比赛项目的要求，这足以看出他

们对这些赛事的热爱。

但是半天的赛事下来还是暴露出一些的问题：

很多的教职工平时锻炼地太少，特别是一些女职

工，在一些赛事后感觉到体力不支，身体素质比起

以前明显下降。本来的教职工 100 米迎面接力不得

不改为 50 米接力。径赛的项目也随之减少了些。

学校会在将来的时间里开展更多的体育运动，无论

是在教学里还是健身运动中都要努力做到最好。
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棋牌：最妙的是每一局里都有新招

石老师辛苦并开心着。

飞得更高，跳地更远

将圆滚动：推向圆满
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本书在概括地论述文学理论和批评方法的基础上探讨了文学理论对文学研究

与教育的启示意义，讨论了英美文学研究如何与文学教育相结合的问题。在详细地

介绍了有关英美文学名著研究成果后，本书附有“课堂教学手稿”，具体说明如何在

文学教学中运用研究成果，培养学生的文学欣赏能力，提高他们的人文素质与文艺

理论的思辨能力，以达到文学教育的目的。

在本书的撰写中，林燕平承担本书绪论、结语，以及第一章第一、二、四节，

第二章第二六节和第三章第六节，其余部分由董俊峰完成。

从本期开始设“教师著述”专页，将有特色有
代表性的教师专著、作品集、教材等进行介绍，以
推动教师学术研究，渐成风气。
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